



Le retour des bébés axolotls

publié le 06/02/2023

Le retour des bébés axolotls

Cette année, le club Sciences a décidé de se relancer dans l'élevage de quelques axolotls. Fort de nos deux précédentes aventures, nous espérons emmener ainsi une trentaine de petits à l'âge adulte.

Pour rappel, les axolotls font partie de la famille des salamandres. Originaire du Mexique, cette espèce est classée depuis 2006 en « danger critique d'extinction ». Ce statut est celui qui précède celui « éteint en milieu naturel ».

Cette espèce est donc menacée d'extinction dans son milieu naturel notamment à cause de pollution et d'irrigation massive.



Il y a deux ans, le collège avait ainsi emmené à l'âge adulte pratiquement une centaine de petits. 32 d'entre eux ont pu rejoindre des aquariums : 20 sont maintenant du côté de Tours au Grand Aquarium de Touraine et 12 sont pensionnaires à l'aquarium de Limoges.

Certains sont restés au collège tandis que la large majorité a rejoint différentes familles où ils coulent, on l'espère, des jours heureux.

Au moment où cet article est rédigé, nous avons déjà récupéré une cinquantaine d'oeufs.
Nous partagerons avec vous cette nouvelle aventure dans nos prochains articles.

